

Российская академия образования
Российский государственный педагогический университет им. А. И. Герцена



приглашают Вас принять участие

в VII Международной научно-практической конференции

**«ГЕРЦЕНОВСКИЕ ЧТЕНИЯ:
ПСИХОЛОГИЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ В ОБРАЗОВАНИИ»**,

посвященной Году семьи:

**«Семья как ресурс развития ребенка»
(30-31 октября 2024 г., Санкт-Петербург)**

Примерные направления работы конференции:

- ✓ Семья как ресурс развития человека
- ✓ Психологическая поддержка и помощь семье
- ✓ Развитие личности в образовательном процессе
- ✓ Воспитание сегодня: психологические риски и возможности
- ✓ Психология субъектов образования и профессиональной деятельности в условиях цифровизации
- ✓ Адаптация субъектов образования в изменяющемся мире: от теории к практике
- ✓ Психологическое сопровождение человека в современном образовании
- ✓ Превентология в образовании
- ✓ Когнитивные исследования в образовании
- ✓ К 85-летию В.Н. Панферова: Интегративный подход в науке и в образовании

ВАЖНЫЕ ДАТЫ:

3 мая 2024 г. – открывается регистрация участников на сайте конференции:
<https://herzenpsyconf.ru/>

4 сентября 2024 г. – заканчивается регистрация участников конференции, планирующих выступить с докладом

6 сентября 2024 г. – участники, подавшие заявку на участие в конференции с докладом, получают уведомление о решении программного комитета

20 сентября 2024 г. – заканчивается прием материалов в сборник

23 сентября 2024 г. – заканчивается срок приема оргвзносов

24 сентября 2024 г. – публикуется драфт программы конференции

20 октября 2024 г. – заканчивается регистрация слушателей

20 октября 2024 г. – публикуется финальная версия программы

Russian Academy of Education
Herzen State Pedagogical University of Russia



are announcing

The 7th International Research and Practice Conference

**HERZEN UNIVERSITY CONFERENCE ON PSYCHOLOGY
IN EDUCATION**

on the Year of Family

“Family as a child's development resource”

(30-31 October 2024, Saint Petersburg, Russia)

The Conference focus:

- ✓ Family as a resource for personal development
- ✓ Psychological support for a family
- ✓ Personal development in the educational process
- ✓ Parenting today: psychological risks and opportunities
- ✓ Psychology of education and professional activity in the context of digitalization
- ✓ Adaptation of educational subjects in a changing world: from theory to practice
- ✓ Psychological support of a person in modern education
- ✓ Preventology in education
- ✓ Cognitive research in education
- ✓ *On the 85th anniversary of V.N. Panferov: An integrative approach in science and education*

KEY DATES:

3 May 2024 – Registration opens at <https://herzenpsyconf.ru/>

4 September 2024 – Registration closes for presenting delegates and contributors to the Conference proceedings

6 September 2024 – Authors are informed about the decision of the Programme Committee

20 September 2024 – Submission closes

23 September 2024 – Organisation fee deadline

24 September 2024 – Draft conference programme is published

20 October 2024 – Registration closes for non-presenting delegates

20 October 2024 – Final conference programme is published

УЧАСТИЕ В КОНФЕРЕНЦИИ

В 2024 году конференция проводится в смешанном формате. Основные мероприятия конференции проводятся в очном формате с возможностью дистанционного подключения. К участию приглашаются преподаватели, научные сотрудники, студенты и аспиранты учреждений высшего и среднего профессионального образования, а также специалисты, работающие в различных областях прикладной и практической психологии.

Возможны следующие варианты участия в конференции:

- устный доклад с публикацией материалов;
- устный доклад без публикации материалов;
- участие без доклада (слушатель).

Обратите внимание: публикация в сборнике материалов конференции без выступления (заочное участие) в 2024 г. не предусмотрена. К публикации будут приняты только те материалы, которые успешно прошли рецензирование и были представлены на конференции в формате доклада.

Сертификаты участников. Участники, представившие доклады, получают сертификат докладчика (в электронном формате). Слушатели конференции, прошедшие официальную регистрацию, получают сертификат слушателя (в электронном формате). Сертификаты рассылаются в течение одного месяца после завершения конференции.

Сборник материалов конференции. Материалы, успешно прошедшие рецензирование, публикуются в электронном сборнике научных трудов конференции, индексируются в РИНЦ и Crossref. Со сборниками материалов предыдущих конференций можно ознакомиться на сайте «Герценовских чтений»: <https://herzenpsyconf.ru/tekushhij-vypusk-sbornika/>. Правила оформления материалов размещены на сайте конференции: <https://herzenpsyconf.ru/materialy-konferencii/>. Все материалы проходят проверку в системе «Антиплагиат» и двойное слепое рецензирование. Учитывается соответствие содержания материалов тематике конференции, достоверность полученных результатов, соответствие стиля изложения требованиям, предъявляемым к научным публикациям, соблюдение правил оформления материалов.

Для участия в конференции необходимо:

1. Зарегистрироваться на сайте конференции: <https://herzenpsyconf.ru/>

Обратите внимание: регистрация является обязательной. Ссылки для подключения к мероприятиям конференции, а также сертификаты Герценовских чтений – 2024 будут доступны только зарегистрированным участникам.

INFORMATION FOR DELEGATES

The 2024 Conference is a mixed format of remote and in-person attendance. Key conference events take place offline with an option of online participation. The conference will speak to teaching professionals, researchers, experts in practical and applied psychology, post-graduate and undergraduate students from universities and secondary technical and vocational schools.

Participation options:

- Presentation with a subsequent publication of a paper;
- Presentation without a subsequent publication of a paper;
- Participation without a presentation or subsequent publication of a paper (non-presenting delegates).

Please note that in 2024 a publication in conference proceedings is possible only for presenting delegates with positive refereeing decisions.

Participation certificates. Presenting delegates will obtain a relevant electronic certificate of a speaker. Non-presenting delegates will obtain a relevant electronic certificate of an attendee. Certificates are sent to participants within one month after the conference.

Conference proceedings. Accepted papers are published in electronic Conference Proceedings. The materials are indexed in Russian Index of Science Citation (RISC) and Crossref. Proceeding of past conferences are available at the Conference website <https://herzenpsyconf.ru/tekushhij-vypusk-sbornika/>. Please visit <https://herzenpsyconf.ru/materialy-konferencii/> for author guidelines. All the submissions to the Conference Proceedings will be liable to scrutiny in the Antiplagiat system to identify plagiarism. We also operate a double-blind peer review process. The submissions are checked for the compliance with the conference topics, reliability of research outcomes, style and formatting.

How to become a delegate:

1. Register at the Conference website at <https://herzenpsyconf.ru/>

Please note that registration is compulsory. Links to online sessions and certificates of The Herzen University Conference on Psychology in Education — 2024 will be available to registered delegates only.

стрированным участникам и слушателям.

Регистрация участников открыта с **3 мая 2024 г.** Участники, планирующие участие с докладом, при регистрации предоставляют аннотацию материалов, планируемых к презентации на конференции (объем аннотации – 250–300 слов). Заявки на участие с докладом принимаются **до 4 сентября 2024 г.**; авторы получают уведомление о решении программного комитета не позднее **6 сентября 2024 г.**

2. В случае решения программного комитета о включении доклада в программу конференции авторы имеют возможность предоставить полнотекстовую версию материалов не позднее **20 сентября 2024 г.**

3. Регистрация слушателей осуществляется до **17 октября 2024 г.**

Организационный взнос:

- ✓ устный доклад с публикацией материалов – **2700 руб.**
- ✓ устный доклад без публикации материалов – **750 руб.**
- ✓ участие без доклада (слушатель) – **без организационного взноса.**

В организационный взнос входит: участие в конференции (с получением электронного сертификата), публикация в сборнике конференции, возможность размещения видеозаписи доклада на сайте конференции (по согласованию с докладчиками). **Оплата оргвзноса производится не позднее 23 сентября 2024 г.** Докладчики, представляющие ключевые доклады, освобождаются от уплаты оргвзноса. Материалы ключевых докладов могут быть опубликованы в сборнике материалов конференции или в журнале «Психология человека в образовании» (включен в Перечень ВАК, K2): <https://psychinedu.ru/index.php/main>

Рабочие языки конференции: русский, английский.

ЖДЕМ ВАС НА ГЕРЦЕНОВСКИХ ЧТЕНИЯХ!

Контактная информация:

191186, Санкт-Петербург, наб. р. Мойки, дом 48, корп. 11, Институт психологии РГПУ им. А. И. Герцена

Координатор конференции: Микляева Анастасия Владимировна, доктор психологических наук, доцент, профессор кафедры общей и социальной психологии, a.miklyaeva@gmail.com

Сайт конференции: <https://herzenpsyconf.ru/>

Информационная поддержка: журнал «Психология человека в образовании» <https://psychinedu.ru/index.php/main>, <https://vk.com/club212838007>

Registration opens **3 May 2024**. Presenting delegates are required to submit a 250-300 word abstract of a conference paper. Registration for presenting delegates closes **4 September 2024**. Authors are informed about the decision of the Programme Committee no later than **6 September 2024**.

2. If necessary, submit a complete manuscript no later than **20 September 2024** provided the Programme Committee has accepted the abstract.

3. Register as a non-presenting delegate no later than **17 October 2024**.

Organisation fee:

- ✓ Presentation with a subsequent publication of a paper—**2700 Rub.**
- ✓ Presentation without a subsequent publication of a paper—**750 Rub.**
- ✓ Participation without a presentation or subsequent publication of a paper (non-presenting delegates)—**free of charge.**

The participation fee includes attendance, an electronic participation certificate, a publication in Conference Proceedings, and an option of uploading a video with the delegates' presentation on the Conference website (with the delegate's consent). **The organisation fee is payable no later than 23 September 2024.** Participation fee is not applicable to keynote speakers. Keynote speakers may publish their paper either in the Conference Proceedings or in the journal "Psychology in Education" (included in the list of peer-reviewed journals approved by Russia's Ministry of Science and Higher Education for the publication of results of doctoral research). Visit <https://psychinedu.ru/index.php/main> for more information about "Psychology in Education".

Working languages: Russian, English.

**JOIN US AT "THE HERZEN UNIVERSITY CONFERENCE
ON PSYCHOLOGY IN EDUCATION"!**

Contact details:

Bld. 11, 48 Moika River Emb., Saint Petersburg 191186, Russia
Institute of Psychology, Herzen State Pedagogical University of Russia

Conference coordinator: Anastasiya V. Miklyaeva, Doctor of Psychology, Associate Professor, Department of General and Social Psychology, a.miklyaeva@gmail.com

Conference website: <https://herzenpsyconf.ru/>

Information support: Journal "Psychology in Education"
<https://psychinedu.ru/index.php/main>, <https://vk.com/club212838007>